

FEEDBACK OSCE KETRAMPILAN MEDIK DARING SEMESTER 6 TA 2020/2021

18711117 - DIVANA NUR FARIHA SUTOMO

STATION	FEEDBACK
STASION ENDOKRIN	Anamnesis: oke. Px. Fisik: kurang lengkap ya, kepala belum diperiksa, dan di ekstremitas kurang mencari tanda yang mendukung. Px. Penunjang: oke. Diagnosis: oke. DD: baru betul 1 DD yang disebutkan, DD 1 lagi mengulang diagnosis. Terapi: pemilihan obat sudah tepat dua obat tersebut, tetapi cara pemberian kurang tepat. Edukasi: oke.
STASION GASTROINTESTINAL	Ax: cukup lengkap//PF: cukup lengkap//Dx kurang spesifik dan DD benar//Th. pilihan obat benar namun baru satu golongan untuk obat lambung //Edukasi: kurang lengkap terkait faktor risiko
STASION KARDIOVASKULER	sudah meminta pemeriksaan penunjang yang tepat (EKG dan CKMB) tapi interpretasi tidak tepat, dx tidak tepat, tx kurang lengkap dan tidak tepat _>apakah sudah tepat penundaan oksigenasi? apa saja obat yang harus diberikan selain morfin?)
STASION KULIT	Anamnesis kebiasaan yang menjadi faktor resiko blm dilakukan, Px fisik : deskripsi UKK kurang lengkap, Px penunjang: dalam memilih jangan guessing, sesuaikan dengan hasil ax dan px UKK. Selain itu tahapan px penunjang kurang lengkap dan sistematis, Dx banding belum tepat. terapi kurang lengkap , penulisan resep antibiotik topikal belum tepat, perhatikan juga pemberian antihistamin. dalam komunikasi gunakan bahasa yang dipahami pasien,, msl Dm pasien tidak paham pada awalnya. jangan buru buru juga dalam berbicara sehingga lebih mudah dipahami pasien
STASION MATA	anamnesis, px mata oke, diagnosis bisa dilengkapi et causanya, DD kurang tepat, terapi oke, selain cetirizine apakah ada obat lain yg mungkin ditambahkan?
STASION MUSKULOSKELETAL	Salah satu DD kurang tepat, tatalaksana farmakoterapi kurang tepat
STASION SISTEM NEUROLOGI	Anamnesis sudah cukup lengkap, namun masih kurang menggali keluhan untuk menyingkirkan DD (mis keluhan yang berkaitan dengan peningkatan TIK); PF lengkap dan relevan; Diagnosis dan diagnosis banding tepat; Tatalaksana kurang lengkap, perhatikan settingnya, di soal tertulis ini settingnya di poliklinik, maka pasien harus segera dirujuk.
STASION SISTEM RESPIRASI	px penunjang yg diusulkan sputum ini buat apa? mengarah ke TB , dx nya salah ya derajat juga salah, kebalik dg DD, terapi yg penting juga kurang
STASION THT	Px sudah runtut namun prosedur awal tidak dijelaskan (headlamp, mengatur posisi dll). Dosis pseudoefedrin terlalu besar pada kasus ini. Edukasi kurang lengkap, belum termasuk merujuk.
STASION URINARIA	Ax kurang tanya frekuensi dan faktor risiko lain, px fisik tidak lengkap dan tidak cuci tangan, px penunjang, dx, dosis terapi salah